

# Cómo Hacer Tu Hogar Seguro Para Cachorros

## INTRODUCCIÓN

La llegada de un cachorro al hogar puede ser una experiencia nueva y divertida pero puede crear ansiedad y frustración a la familia. A los cachorros les encanta explorar, masticar y jugar, esto es parte de su encanto, pero algunas cosas deben mantenerse fuera de su alcance para su seguridad. Es responsabilidad de todos en la familia adaptar las cosas en el hogar para minimizar los riesgos de lesiones a su cachorro. Al hacerlo, también puede minimizar la posibilidad de que el cachorro dañará o destruirá sus posesiones valiosas.

## PARA EMPEZAR

Equipos y/o materiales que pueden ser útiles:

- Jaula para cachorros
- Juguetes
- Cama para cachorros
- Platos de comida y agua
- Materiales de protección infantil
- Juguetes de masticar para perros
- Puertas para bebés

El detalle más importante cuando un cachorro ha causado un problema (como dañar algo valioso, orinar o defecar en el hogar) es evitar castigarlo ya que ellos no entienden que una voz fuerte o golpearlo después del hecho significa que no deben hacer algo que les parece natural. Ninguna de éstas medidas disciplinarias es disuasivo al cachorro para no repetir ese comportamiento. Al ser tratados de esta manera aprenden a esconderse de la persona que castiga y se confunde más acerca de por qué alguien los está regañando y puede desarrollar problemas de comportamiento además de no entender el bien del mal. En su lugar, ayúdelos a comprender qué comportamientos son aprobados, recompense y elogie todos los comportamientos deseados y buenos. Para que esto funcione, debe satisfacer las necesidades de los cachorros dada su edad, actividad y etapa de desarrollo.

## PROCEDIMIENTO

Debemos tener en cuenta que todo en el hogar es nuevo para los cachorros y que no saben distinguir qué es bueno o malo para ellos, qué les puede hacer daño (cables eléctricos, plantas venenosas, etc.) o que están destruyendo una pieza costosa de mueble, ropa u otra valiosa posesión humana.

El primer paso para prevenir lesiones y daños es identificar problemas potenciales y alejarlos del alcance del cachorro o bloquear el acceso a ellos. Algunas situaciones de peligro a los cachorros que causan visitas a la sala de emergencias y muertes se enumeran a continuación. Todo lo siguiente debe colocarse fuera del alcance o protegido del cachorro por contención y supervisión constante. Evitar el acceso de su cachorro a ciertas áreas del hogar por el peligro que representa como lo son: el garaje, el cobertizo o un sótano de almacenamiento.

Artículos de alto riesgo que pueden dañar a los cachorros:

- Cables eléctricos y enchufes
- Plantas ornamentales naturales
- Productos de limpieza para el hogar y otros productos químicos
- Medicamentos (veterinarios o humanos). Revise debajo de los gabinetes donde los artículos podrían haber rodado y los cachorros puedan alcanzar.
- CUIDADO CON ANTICONGELANTE. Es color verde brillante y de sabor dulce y es extremadamente tóxico para los perros. El

etilenglicol es el componente del anticongelante y solo ingerir un poco es suficiente para causar insuficiencia renal en etapa terminal (fatal) en 48 a 72 horas. El anticongelante sin usar o derramado debe llevarse a un sitio de eliminación de desechos peligrosos.

Es posible que otros artículos no causen daño, pero son objetos comúnmente atractivos para masticar y destruir:

- Zapatos
- Juguetes infantiles
- Ropa
- Libros, revistas
- Control remoto
- Mantas
- Papel higiénico
- Cubos de basura
- Velas
- Toallas de hornear, trapos de limpieza
- Comida en los mostradores

Mantenga todos estos artículos alejados del alcance de su cachorro en todo momento. Cerrar puertas, usar puertas para bebés, colocar artículos en gabinetes o armarios, ¡todas estas son estrategias preventivas que funcionan!

## DEFINITIVAMENTE VAYA A UNA CLASE!

Las clases de entrenamiento son excelentes para enseñarle a tu cachorro habilidades sociales con humanos y otros perros. Además, pueden ayudarlo a desarrollar la relación con su perro que le permita confiar en usted para proporcionarle una guía sobre comportamientos que son buenos y alentadores y sobre otros que no lo son. Busque un entrenador de perros certificado que use solo técnicas de refuerzo positivo y se comprometa a entrenar sin temor, fuerza o dolor. Estos entrenadores de alta calidad brindan mucha información sobre cómo aprenden todos los animales, lo que puede garantizar que su cachorro tenga una vida maravillosa.

## ¿QUÉ DEBERÍA DARLE A MI CACHORRO PARA MASTICAR?

Además de evitar o protegerlos de artículos o situaciones peligrosas se le debe proporcionar de accesorios para masticar, jugar y divertirse. En el mercado hay numerosos juguetes de buena calidad, seguros y no comestibles para cachorros de líneas como Kong la cual fabrica una serie de juguetes de comida en tamaños y durezas para satisfacer todas las necesidades de los perros, y estos pueden lavarse en el lavaplatos o a mano a diario. Todos los juguetes deben ser lo suficientemente grandes como para que los perros no puedan tragárselos o atragantarse; todos deben ser monitoreados para su uso al principio, y todos deben desecharse y reemplazarse cuando estén dañados. Recompense a los perros por jugar con estos juguetes elogiándolos. También se pueden usar cuando necesita entretenerlos por un tiempo tranquilo. Un cachorro se puede colocar en una caja, corral de bebé o cerca de su cama y se le puede dar un juguete relleno de comida con el que pueda entretenerse cuando no se esté interactuando directamente con él.

A medida que los cachorros crecen, los riesgos cambian. Si tienes un cachorro pequeño o joven, considera las puertas para las partes superiores e inferiores de las escaleras, para evitar que el cachorro se caiga. Debido a que es más difícil controlar una casa entera que una habitación, para los cachorros muy jóvenes debe asegurarse de que solo tengan acceso a la habitación en la que están presentes para que puedan ser supervisados. El uso

de puertas para evitar el acceso a balcones y áreas de los cuales los cachorros podrían caer. Asegúrese de que sus cabezas no puedan atorarse en barandas, puertas o barandillas.

## TIEMPO DE JUEGO

Juega a un nivel apropiado con tu cachorro haciendo uso de juguetes que sean mucho más grandes que la boca del cachorro (4x) o la cabeza (2x) para que no puedan confundir su mano con un juguete. Enséñeles a tomar y dejar caer el juguete y cambiarlo por una sentada que se ve recompensada con un regalo. Esto los mantendrá seguros y desarrollará una relación en la que tengan su confianza. No camine ni juegue con los perros sin correa si hay tráfico, si hay animales desconocidos con el que podrían tener algún altercado. Esto significa que se debe permitir a los cachorros jugar en áreas conocidas y cercadas.

## LOS CACHORROS SON SOCIALES, DEJARLOS SOLOS REQUIERE CONSIDERACIÓN

Si va a dejar solo a su cachorro, trate de asegurarse de que esto sea por períodos regularmente cortos hasta que esté entrenado en la casa. Los cachorros pequeños deben salir cada hora y los perros de razas pequeñas deben salir regularmente varias veces al día. Todos los perros rutinariamente solos durante 4 horas o más al día experimentan estrés. La guardería y el cuidado de mascotas

son buenas opciones para perros que deben dejarse por períodos más largos.

Si el entrenamiento en una jaula va a ser parte de entrenar a su cachorro o mantenerlo a salvo cuando no esté en casa, hágalo con cuidado. El Colegio Estadounidense de Conducta Veterinarios tiene un folleto excelente y gratuito sobre capacitación en jaulas y si esta es la decisión correcta para usted (<http://www.dacvb.org/wp-content/uploads/Tip1-Crate-training.pdf>).



900 Pine Ave  
Long Beach, CA 90813

Text/Call: (562) 912-7463

Email: [info@PineAnimalHospital.com](mailto:info@PineAnimalHospital.com)

Website: [www.PineAnimalHospital.com](http://www.PineAnimalHospital.com)

*También disponible en inglés.*